

Medienmitteilung:

Abacus baut Marktführung im Gemeindemarkt aus

Abacus Research, Schweizer Marktführer von Business Software, blickt auch beim Markt mit Gemeindelösungen auf ein erfolgreiches Jahr zurück. Dazu beigetragen haben 20 Schweizer Städte und Gemeinden mit insgesamt 136'000 Einwohnerinnen und Einwohnern, die sich 2017 entschieden haben, die Abacus-Software einzusetzen.

Wittenbach-St. Gallen, 26. März 2018 – Abacus entwickelt und vertreibt zusammen mit der St. Galler Partnerfirma innosolv seit 21 Jahren Software für Städte und Gemeinden. Dabei kann Abacus im Gemeindemarkt seine Erfolge wie auch im ERP-Markt fortsetzen und weiter an Marktanteil dazugewinnen: Die Steigerung beträgt in Bezug auf die Einwohnerzahlen gegenüber dem Vorjahr 1,6 Prozent, wobei der Anteil am gesamten Gemeindemarkt nun 27 Prozent beträgt. Mit 136'000 sind in etwa gleich viele Einwohnerinnen und Einwohner wie im Jahr zuvor dazugekommen. Der jüngste Erfolg beweist, dass sich Abacus-Software bei Städten und Gemeinden durchsetzt, zumal sie wirtschaftlich günstiger als Produkte der Konkurrenz zu stehen kommt.

Insgesamt setzen heute 420 Städte und Gemeinden mit rund 2,28 Millionen Einwohnerinnen und Einwohnern von 17 Kantonen in der Deutsch- und Westschweiz auf Software aus dem Haus Abacus. Davon haben bereits 255 Städte und Gemeinden auf das neue harmonisierte Rechnungsmodell HRM2 umgestellt, das als Folge der Totalrevision des Gemeindegesetzes per 1. Januar 2019 eingeführt wird.

Über Abacus Research AG

Das Schweizer Softwareunternehmen Abacus Research ist im Bereich Business-Software Marktführer. Seit 1985 entwickelt es auf die Bedürfnisse helvetischer KMU zugeschnittene Standardsoftware. Über 40'000 Unternehmen haben sich bis heute für Software von Abacus entschieden. Die Programmpalette umfasst eine komplette ERP-Software und bietet zusätzlich Branchenlösungen wie etwa für Öffentliche Verwaltungen, das Bauhaupt- und das Baunebengewerbe, die Immobilienbewirtschaftung sowie das Flottenmanagement. Es gibt Versionen für die betriebsinterne Nutzung und den Softwarebezug via Cloud. Zudem unterstützen Apps für Smartphone und iPad den mobilen Einsatz der Business Software. Jüngstes Produkt ist die für Kleinfirmen unentgeltlich nutzbare Business Cloud-Software AbaNinja.

Abacus beschäftigt derzeit über 390 Mitarbeitende. Der Hauptsitz befindet sich in Wittenbach-St.Gallen, die Westschweizer Niederlassung ist in Biel domiziliert, eine Tochterfirma ist in Thalwil-Zürich und eine weitere in Deutschland mit Standorten in München und Hamburg.
www.abacus.ch

Für weitere Auskünfte wenden Sie sich an:

Martin Riedener
Abacus Research AG
9300 Wittenbach-St.Gallen
Telefon +41 71 292 25 25
martin.riedener@abacus.ch

Peter Révai
matek (modulare agentur für technologie und kultur) GmbH
8008 Zürich
Telefon +41 44 380 75 00
prevai@matek.ch